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The Wounded Bluesplayer
Anmerkungen
------ Das Stück ist in moderner Hornnotation geschrieben, d.h., auch im Bassschlüssel ist der Klang 

eine Quinte tiefer.

------ Im Konzert muss der Hornspieler so direkt wie möglich in einen präparierten Resonanzf lügel 
hineinspielen.
Bei der Aufstellung muss folgendes beachtet werden: Das Notenpult des Flügels muss entfernt
und der Deckel maximal geöffnet werden. Der Hornspieler muss sich so positionieren, dass vom 
Hornklang möglichst viel sowohl direkt ins Publikum als auch in den Flügel hinein gelangen
kann.

------ Der Flügel muss so präpariert werden, dass er eine F-Obertonresonanz erzeugt. Zu diesem 
Zweck müssen die Saiten folgender Töne frei schwingen können: F1, F2, C3, F3, A3, C4, Eb4, 
F4, G4, A4, B4, C5, D5, Eb5, E5, F6 etc. chromatisch bis C8 (dabei ist C4 = eingestrichenes C).
Technisch ist dies zu erreichen, indem die Tasten der erwähnten Töne so beschwert werden, dass 
sie während dem Spielen zuverlässig unten bleiben. Diese Beschwerung muss mit Materialien 
gemacht werden, die die Tastatur in keiner Weise beschädigen können. 
Der Komponist schlägt vor, die Tasten mit einzelnen Eisenmuttern (Typ M 24, erhältlich in 
Eisenwarengeschäften) zu beschweren. Die chromatisch gleichmässig abgedeckten Tasten (höher 
als F6) können auch z.B. mit 2 Holz- oder Metallstäben von passender Länge und Gewicht 
beschwert werden: ein Stab über die schwarzen, der andere über die weissen Tasten legen.

------ F / Bb      bedeutet Naturtonspielen auf dem entsprechenden Horn. Die hochgestellte
Zahl gibt die Ventilstellung an: 0 = kein Ventil, 1 = 1. Ventil, 2 = 2. Ventil. Die Intonationsab-
weichungen beim 7. und 11. Oberton werden mit einem Pfeil nach unten dargestellt und sollen 
nicht korrigiert werden.

------ Das Symbol Q                steht für ein Daumenventil-«Tremolo». Die Zahl unter der Note gibt
die Ventilstellung an (gleich wie beim Naturtonspielen). Durch einen möglichst raschen Wechsel 
zwischen Bb- und F-Horn bei gleicher Ventilstellung ensteht ein rascher Wechsel derselben
Tonhöhe.

------ Bei Tempowechseln wird das Verhältnis der Tempi zueinander mit Zahlenproportionen angege-
ben. Dabei steht die erste Zahl für das neue Tempo, die zweite für das alte.

Remarks
------ The piece is written in modern horn notation, meaning that even in bass clef, it will sound a   
 fifth lower than written.

------ In concert, the horn player must play as directly as possible into the sounding board of a prepa-  
 red grand piano.
 The set-up is as follows: the music stand of the grand piano must be removed and the top opened  
 to its maximum. The horn player must be positioned so that his sound goes out directly to the   
 audience, as well as into the grand.

------ The grand piano must be so prepared that it produces overtones of the main note F. For this, the  
 following strings must vibrate freely: F1, F2, C3, F3, A3, C4, Eb4, F4, G4, A4, B4, C5, D5, Eb5,   
 E5, F6 etc., continuing chromatically until C8 (C4 = C’).
 Technically this can be accomplished by weighing down the afore-mentioned keys, so that they   
 remain depressed during the performance. The weights used must in no way damage the keys.
 The composer recommends that the keys be weighted with iron nuts (type M24, obtainable in   
 hardware stores). The keys to be depressed chromatically (higher than F6) could also be   
 weighted with wood or metal sticks of the appropriate length and weight: one laid over the white  
 and one over the black keys.



------ F/Bb                 means to play natural tones on the corresponding horn. The superscript number  
 refers to the valve position: 0 = no valve, 1 = 1st valve, 2 = 2nd valve. The intonation deviances at  
 the 7th and 11th harmonic are shown with a downward pointing arrow and should not be   
 corrected.

------ The symbol Q                 stands for a thumb valve «tremolo». The number under the note indi-  
 cates the valve position (as for playing natural notes). A rapid f luctuation of the same pitch   
 results when switching as fast as possible between the Bb- and F-horns with the same valve   
 position.

------ For tempo changes, the ratio of the tempi to each other is indicated by numeric proportions. The  
 first number represents the new tempo, the second, the old one.
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